

## Rapport moral et d'activités

Assemblée générale 2015-2016

Jeudi 22 septembre 2016

Laurent Blanchon

Je commencerai ce rapport moral et d'activité par des excuses :

- celle de l'équipe enseignante qui n'a pu se joindre à nous pour des raisons de disponibilités
- celle de Béatrice Rayet, notre trésorière, retenue par ailleurs pour des raisons professionnelles. À cette exception, vous avez devant vous le bureau de l'Apeep au grand complet.

Cette année 2015 - 2016 s'est bien passée pour l'association

- d'abord au plan des finances. Nous avons financé la classe transplantée en Ardèche pour moitié (près de 6000 euros). C'est une dépense conséquente. Mais elle a été consentie sans mettre en péril l'association, loin de là. Nous avons largement assuré nos arrières.
- Puis au plan des manifestations que nous avons organisées et qui se sont soldées par des réussites.
- Ensuite dans l'organisation. Le bureau a bien fonctionné avec des personnes impliquées et de nombreux membres qui sont venus nous prêter main forte pour constituer au final **un bureau élargi**. Ces personnes, sans avoir de responsabilités, ont manqué très peu de réunions. Elles nous sont d'un soutien important. Elle se reconnaîtront. Qu'elles en soient ici remerciées.
- Enfin, une très belle année au niveau de l'implication de nouveaux parents. Il est important pour nous que cette association ne soit pas un club fermé d'amis, important que tous les nouveaux se sentent aussi chez eux. Et important, surtout, d'augmenter le nombre de nos forces vives pour que notre implication à tous dans cette association soit plus un plaisir qu'une charge.  
Un grand merci, donc, aux nouveaux parents qui nous ont rejoints.

**Cette année 2015 - 2016 a vu aussi un certain nombre de nouveautés**

- **La lettre de l'APEEP**. Objectif : la sortir une fois par trimestre  
C'est une lettre sans prétention, qui doit vous informer sur nos actions... et vous dire quand on a besoin de vous
- **Pour rester dans la communication**, nous avons réalisé pour la première année des flyers pour la marche fleurie... qui ont porté leurs fruits, presque trop !
- Et, en projet, **site Web**. Merci, Virginie, pour cette initiative. Il sera bientôt achevé et nous pourrons vous communiquer l'adresse.
- **Vente de galettes de rois**. Réalisées au lycée hôtelier de Saint-Chamond.

### Rapport d'activités

- Calendriers (175 vendus)
- Vente de sapins (15 sapins vendus)

- 
- La Fête de Noël. Elle s'est déroulée pour la première année dans la cour de l'école. Elle a été plutôt appréciée des parents malgré quelques imperfections dans l'organisation (absence de barrière pour sécuriser le stand de notre photographe, pas de lumière ni de sono, problème avec les boules du sapin de Noël réalisées par les enfants...) que nous saurons gommer l'année prochaine si nous décidons de rééditer l'expérience.
- Vente de galettes (41 vendues)
- Une séance au cinéma
- La marche fleurie du Pilat. Record de marcheurs. 501. Record du nombre de parcours : 7. A part quelques étourdis, malchanceux, rêveurs, on n'a perdu personne.  
Un grand merci à tous les bénévoles qui se sont impliqués dans cet événement, et notamment tous ceux qui ont œuvré devant la machine à saucisson ou encore à la vaisselle !

Un grand merci à tous les parents qui ont tenu les ravitaillement parfois dans des conditions dantesques.

Les marcheurs sont repartis ravis des paysages. de l'accueil et de l'organisation, du caractère familial de cette randonnée au regard de ce qu'ils peuvent rencontrer ailleurs.

Nous aurions vraiment le potentiel pour grossir et faire prendre de l'importance à cette marche. Mais le veut-on vraiment. Nous pourrions en débattre.

- kermesse. 180 repas adultes / 90 repas enfants.  
Moment convivial  
Merci à celles et ceux qui se sont impliqués dans la tombola. 500 lots.  
Merci à Martine pour son tee-shirt  
Merci à tous les parents pour l'organisation générale